



ハオハオ!

Season 2



No.37

はまぐち のりこ

こころをひとつに!6年生を送る会

◆みんなの思いが響き合った2時間でした◆

28日(金)の6年生を送る会は感動の時間になりました。1年生の合唱を聴いてすぐに涙があふれた6年生や先生たち。1~5年生までのみんなが、お世話になった6年生に心からの「ありがとう!」を伝えることができました。どの学年も合唱や合奏、ダンスやクイズ、呼びかけ、手作りの花のプレゼントなどたくさんの「まごころ」を届けました。5年生は送る会を成功させようと、体育館の飾りつけや会の計画、進行役も見事にやり遂げてくれました。



1~5年生ががんばれたのは、6年生がリーダーとして手本を示してくれたからこそです。特に5年生は、次のリーダーが自分たちだということを自覚して、本当によく動いてくれていました。



6年生のみんなも、こんなにたくさんの仲間に応援されているということを心から感じ、喜んでくれていたと思います。お礼の言葉や合唱・合奏にその思いがこめられていました。

やっぱり修道の子どもたちは「すごい!」(^)/



6年生から5年生へのバトン

6年生を送る会で5年生が活躍する姿を見て、本当に頼もしいメンバーがそろっていると感じました。シナリオをしっかり読みこんで、完璧な進行をしてくれました。6年生が退場するときも、担当の子どもたちが扉に向かってすばやくかけつけました。会が終わった後は、やりきったという笑顔があふれていました。

同じ日の午後に卒業式の式場準備がありました。ここでも5年生はてきぱきと動いてくれました。この1年間の成長はすばらしいです。修道小は大丈夫!!「よい伝統」がたしかに引き継がれています。

5年生が整えてくれた体育館で卒業式の練習が始まっています。いろいろな人たちの思いが詰まった式場です。よい卒業式にしたいです。



エストニア共和国からようこそ伊勢市へ



2月26日(水)、翔龍太鼓の練習をエストニアからのお客さまが見学されました。太鼓演奏にも挑戦され、楽しい国際交流の時間になりました。

今後の予定

- 3月12日(水)
卒業式総練習②③限
- 3月18日(火)
給食最終日
<下校時刻>
1~4年生 13:20
5年生 前日準備 14:40
6年生 14:20
- 3月19日(水)
卒業証書授与式
在校生は5年生だけ参列
(1~4年生は休業日)
- 3月21日(金)・24日(月)
3限授業 11:30 下校
- 3月25日(火)
修了式・離任式③限
<下校時刻>
1~4年生 11:30
5年生机椅子移動作業
11:50 ごろ
- 4月7日(月)
令和7年度始業式・着任式
- 4月8日(火)
令和7年度入学式
在校生は6年生だけ参列



第2回学校評議員会を終えました

18日(火)の午後に5名の学校評議員の皆様にお集まりいただきました。今年度の学校自己評価アンケート結果(児童・保護者・教職員)や学校だより「ハオハオ!」をもとに学校運営について説明し、ご意見をいただきました。「ほんもの体験」や先生たちの授業研究、おいしい給食、フッ化物洗口の実施など、修道小の取組をすでによくご理解いただいていた。

また、子どもたちの活動や地域での様子について情報交換をしました。子どもたちの学校生活が落ち着いていることを褒めていただきました。1年間ありがとうございました。

【学校評議員の皆様】

上村 祐子 様 大石 篤信 様 片谷 秀夫 様
山中 信雄 様 成川 真生 様



「学校ホームページ」が間もなく
100,000 アクセスに到達します。
どのクリックで100,000になるのか
ドキドキします。

